

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil analisis data, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh kegiatan melukis melalui teknik *finger painting* untuk meningkatkan kreativitas anak kelompok B di TK Harapan Bangsa 1 Kecamatan Penyipatan Kabupaten Tanah Laut Kalimantan Selatan. Hal ini dapat dilihat dari perbedaan nilai hasil perkembangan antara kelas eksperimen dan kelas kontrol. Hasil penelitian menunjukkan, nilai rata-rata *pretest* kelas eksperimen 64,78, dan nilai rata-rata *posttest* sebesar 91,48. Nilai rata-rata *pretest* kelas kontrol sebesar 68,05 dan nilai *posttest* sebesar 73,13. Berdasarkan data di atas dapat diketahui dari hasil uji T-test diperoleh signifikansi sebesar 0,000 yang berarti lebih kecil dari pada signifikansi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu, 0,05. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa kegiatan melukis melalui teknik *finger painting* memberikan pengaruh yang signifikan terhadap kreativitas anak kelompok B di TK Harapan Bangsa 1 Kecamatan Penyipatan Kabupaten Tanah Laut Kalimantan Selatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti dapat mengemukakan saran. *Finger painting* dapat terbukti meningkatkan kreativitas anak, karena melalui kegiatan *finger painting* aspek kelancaran, keluwesan, keaslian dan keterampilan dapat berkembang.

Diharapkan kegiatan *finger painting* dapat digunakan sebagai alternatif agar memberikan variasi dalam kegiatan meningkatkan kreativitas anak. Diharapkan untuk terus memperluas pengetahuan dan mencari kegiatan-kegiatan yang efektif agar anak dapat mengembangkan fantasi dan imajinasinya dalam kegiatan dengan aturan-aturan yang minim dalam permainan sehingga kreativitas dapat meningkat dan tidak membosankan.

Mengingat berbagai keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, kiranya perlu dilakukan penelitian sejenis dengan tempat dan karakteristik yang berbeda dan materi yang lebih luas, sangat perlu untuk peneliti lain mencari kegiatan yang dapat menambah minat anak untuk mengembangkan fantasi dan imajinasinya.